



## Fomento se reúne con el Ayuntamiento de Pinto para analizar la accesibilidad ferroviaria en el municipio madrileño

Madrid, 5 de mayo de 2016 (Ministerio de Fomento)

El secretario general de Infraestructuras, Manuel Niño, se ha reunido hoy con el alcalde de Pinto, Rafael Sánchez Romero, acompañados por el concejal de Movilidad, Raúl Sánchez Arroyo y por varios representantes del propio Ministerio, Adif y Renfe.

En la reunión se han repasado las actuaciones realizadas y aquellas que tiene en marcha el Grupo Fomento para la mejora del servicio ferroviario en la ciudad.

En primer lugar, Renfe ha finalizado el año pasado la primera fase de las obras de mejora de la accesibilidad en la estación de Pinto, con una inversión superior a 700.000 euros que ha permitido la instalación de dos ascensores en el paso inferior entre andenes.

Adicionalmente, en esa estación están en marcha las obras de la segunda fase, que consisten en el recrecido y adecuación del borde de los andenes, una mejora estructural del soporte de los pavimentos y la ejecución de encaminamientos en dichos andenes y en el edificio de la estación en horario nocturno, cuya finalización está prevista para este verano.

Por otro lado, se ha destacado la reciente licitación del contrato para la redacción del proyecto del nuevo apeadero en el entorno de La Tenería, en la línea C-3 de Cercanías, que dará servicio a los nuevos desarrollos urbanos en Pinto. La actuación corresponde en este caso al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, Adif, que tiene consignada la dotación económica necesaria en sus presupuestos y abordará la construcción una vez finalice el proyecto.